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DISCUSSIONE   C C  PUNTO 3)    odg cc  28.01.14   COMUNICAZIONE DI PRELIEVO 

FONDO DI RISERVA 

 

Presidente Bensi:” Assessore Piantini. E’ una comunicazione.” 

Assessore Piantini:” Si è solo una comunicazione di un prelievo dal fondo di riserva per far fronte 

a delle spese. Se ci sono domande sennò si può andare avanti.” 

Presidente Bensi:” Agostini.” 

Capogruppo Agostini (PD):”Mi sembra di fare la parte del Parri! Volevo un chiarimento nel 

senso, ho visto che c’è un sostegno all’imprenditoria ora non mi ricordo la somma, 5.000 €, insieme 

all’Unione dei Comuni volevo sapere nel dettaglio di che tipo di sostegno si tratta quindi quali sono 

le azioni che verranno poste in essere e quali sono i risultati che ci si aspetta da questo  progetto.” 

Assessore Piantini:” Sii come Comune di Bibbiena abbiamo deciso insieme agli altri Comuni 

quindi insieme all’Unione dei Comuni di aderire ad un bando che verrà fatto per tutte le attività 

commerciali artigiane del Casentino per far fronte in maniera piccolo ,a il più possibile da parte dei 

Comuni visto lo stato di crisi in cui attraversa l’economia di fare questo bando per cercare di 

incentivare  le piccole imprese ad incrementare la loro attività, il bando di preciso se lo vuoi ti si 

farà avere, è un progetto, è un contributo che viene dato a fondo perduto a fronte di un investimento 

se viene fatto un minimo di investimento che viene fatto dall’attività per incrementare le proprie, 

ovviamente queste 5.000 € sono per partire con il progetto poi si era rimasta d’accordo che ogni 

Comune emetterà quello che è possibile quando verrà fatto il bilancio per mettere delle cifre più 

importanti perché oltre ai Comuni partecipa anche il Parco la Provincia, quindi per creare un fondo 

più vasto possibile, il nostro intento infatti nell’ambito della discussione è stato quello di 

coinvolgere anche enti sovra comunali per cercare di fare un fondo ecco che non fosse una cifra 

piccola ed irrisoria che non risolva niente ma per dare più aiuto possibile all’economia.” 

Presidente Bensi:” Altre domande, chiarimenti? Questa era solo una comunicazione possiamo 

passare al punto 4.” 


